

¡ISRAEL, ISRAEL!

Bajo este título apareció en Santiago (Editorial Babel) un libro de poemas, cuyo autor es el conocido poeta chileno Fernando González Uribe. La publicación que contó con el auspicio del Comité Representativo de la Colectividad Israelita de Chile y con la ayuda material y moral del Círculo Israelita, Kibitz Ashkenazi, Sociedad Cultural Israelita Ezer Israel, Comandancia Israelita Sefaradí, Club Mame y Wino, encontró una entusiasta acogida en los círculos literarios y en el público en general.

"El Mercurio" de Santiago, en su edición del día 11 de Octubre pasado, publicó sobre este libro una extensa crónica del crítico y escritor Fernando del Solar, de la cual reproducimos a continuación algunos párrafos:

"A poco de hallarnos en estas páginas, la actitud que espontáneamente tomamos es la de una jubilosa sorpresa. Estamos ante una poesía diferente. Esto es un hecho que rara vez vemos en la actividad cotidiana de la lectura. Nos rodean los libros que van apareciendo y diariamente están a nuestro alcance las obras más diversas. Hojeamos con rapidez, para elegir de inmediato solo aquellas que leeremos con detenimiento algo después. La costumbre de leer nos permite desechas de inmediato muchos libros. Esta selección siempre es más fácil entre los volúmenes de verso. Cuidamos en seguida cuando hay semejante inoportuna, y cuando la falta de entusiasmo es tan legible como su abundancia. Lo habitual es que se acuerden los versos en incontables libros y sólo rara vez tengamos entre un volumen señalado por la nobleza de la poesía.

El caso está aquí, junto a nosotros, en una obra que edita Babel en un volumen de sobria elegancia y bella tipografía. Nos referimos a "¡Israel, Israel!", de Fernando González Uribe. No se necesita recordar los magníficos antecedentes del poeta. Los concepciones de nuestra literatura actual, indudablemente, su poder creador de mundos poéticos donde el lector entra en sensibilidad y su imaginación de arvia vividísima. Aludimos a tres célebres libros, "La eternidad es quíva", "Las nubes y los años" y "Los sueños berbería". Con ellos se ha situado su autor, de manera inobjetable, no únicamente entre los mejores poetas del país sino en el ámbito de la gran poesía iberoamericana.

"¡Israel, Israel!" fortalece estas hermosas conquistas. Con un estilo propio, ancho, de generoso vuelo, nos lleva a una poesía auténtica, distada, perfectamente articulada, radiante, que va indicando caminos que otros no frecuentaron y aquí se abren, cardales, en stopia que no está

¡Israel, Israel!. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¡Israel, Israel!. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile